

In der Sitzung des Rates am 15.10.2013 wurde von der Verwaltung unter TOP 1.8.5 mitgeteilt, dass die VOSS Holding GmbH + Co. KG für die Sanierung der Mühlenberghalle 200.000 € spendet. Das Unternehmen hat sich aus Verbundenheit zur Stadt zu dieser Spende entschlossen, verbindet damit jedoch die Benennung der Mühlenberghalle in „VOSS-Arena“.

Die Namensvergabe kann aus Sicht der Verwaltung uneingeschränkt befürwortet werden. Die Fa. VOSS als einer der größten Arbeitgeber und auch die Hans-Hermann-Voss-Stiftung tun viel Gutes für die Hansestadt, u. a.

- Hermann-Voss-Realschule,
- Hans-Hermann-Voss-Haus am Sonnenweg,
- Spende der Hans-Hermann-Voss-Stiftung für die Dreifachturnhalle in Höhe von 610.000 €.

Zudem war der 1989 verstorbene Firmengründer Hermann Voss von 1948 bis 1961 Bürgermeister der Stadt; 1982 hat ihm der Stadtrat das Ehrenbürgerrecht verliehen.

Von daher wird die entsprechende Namensvergabe vorgeschlagen.